

**VAL CARON** 

École publique de la Découverte

## Regard sur la jeunesse d'ici : portrait de Adrienne Young

Photos : Courtoisie



Adrienne prend très au sérieux le chant et la danse et participe à des formations et des entrainements chaque semaine. C'est valorisant pour elle de se surpasser dans une discipline qu'elle aime tant.

Avec le travail qu'elle y met, elle atteint des résultats. Il y a 2 ans, elle s'est jointe à l'équipe de production de Sudbury Theater Center qui a mis sur pied la comédie musicale *La petite Sirène*. Hélas, la pandémie a tout fait basculer et toutes les représentations ont dû être annulées.

Plus récemment, elle a auditionné pour la comédie musicale *Un chant de Noël (Christmas Carol)* de Charles Dickens. Elle était très excitée d'apprendre qu'elle avait été choisie. En novembre et décembre dernier, elle a fait 11 représentations au Sudbury Theater Center. La production a été couronnée de succès.

À lire cette semaine dans

LE VOVAGEUR

Profil de

Adrienne Young

Élève de la 6e année

École publique de la Découverte Val Caron, ON

C'est sans doute un accomplissement qui nous donne tous une raison d'être fiers d'elle et admiratifs de son travail et de son talent. Le CSPGNO reconnait en chacun de ses élèves le potentiel de réaliser de belles et grandes choses. C'est pourquoi le CSPGNO met de l'avant une programmation éducative variée et ouverte sur le monde qui valorise les intérêts de tous ses élèves.



TON JEU DE SOCIÉTÉ PRÉFÉRÉ : Monopoly

PROFIL

**TON LIVRE PRÉFÉRÉ :** Robot géant

**TON FILM PRÉFÉRÉ :** Harry Potter

TON SPORT PRÉFÉRÉ : Le soccer

TON REPAS FAVORI : La poutine

**TON DESSERT FAVORI :** Gâteau au chocolat

**TON PASSETEMPS FAVORI :** Peinture



**TA PASSION:** Les comédies musicales

SI TU POUVAIS VIVRE DANS UNE AUTRE ÉPOQUE, CE SERAIT LAQUELLE?

Adrienne Young à 11 ans. Elle est une

élève de la 6<sup>e</sup> année de l'École publique

de la Découverte à Val Caron. Elle est

passionnée par l'univers des comédies

musicales. C'est un moyen pour elle de

depuis un très jeune âge. Cet amour

pour les comédies musicales n'est pas

une grande surprise pour ses parents qui retrouvent en elle une expressivité qui se

démarque. L'École publique de la Décou-

verte reconnait également son talent et

l'encourage à participer à divers projets

musicaux organisés par l'école ou par

Adrienne aime chanter et danser

s'exprimer et de se divertir.

d'autres organismes.

«J'aimerais voir comment la vie se passait à l'époque des music-halls.»

SI TU ÉTAIS UN SUPER HÉROS, ÇA SERAIT QUI?

«Captain Marvel, car elle réussit à sauver plusieurs planètes!»

SI TU AVAIS UN MESSAGE POUR AIDER LE MONDE, CE SERAIT QUOI?

«Toujours donner son maximum.»



